

# La gauche peut-elle encore changer la société?

réflexions & débats

Dans son numéro 50 (juin 2007), la revue POLITIQUE posait la question suivante : «La gauche peut-elle encore changer la société?».

Pour y répondre, POLITIQUE s'est associé à cinq mouvements d'éducation permanente : Attac Wallonie-Bruxelles, le Centre d'éducation populaire André Genot (Cepag), le Centre d'information et d'éducation populaire (Ciep-Moc), Étopia (centre d'animation et de recherche en écologie politique) et Présence et action culturelle (Pac).

Ensemble, ils ont décidé d'organiser six débats publics qui se dérouleront d'avril à juin 2008 dans différentes villes de Wallonie et à Bruxelles, chacun d'entre eux étant piloté par une structure différente.

## PROGRAMME

- 1 Le 9 avril 2008, 20h, à Charleroi  
**Travailler moins pour gagner plus**  
Avec Pierre Larrouturou. Pilotage : Cepag



- 2 Le 17 avril 2008, 20h, à Liège  
**Briser le tabou de la compétitivité**  
Avec Michel Husson. Pilotage : Attac



- 3 Le 7 mai 2008, 20h, à Namur  
**L'entreprise nous appartient aussi**  
Avec Isabelle Ferreras. Pilotage : Ciep (Moc)



- 4 Le 21 mai 2008, 20h, à Bruxelles  
(sous réserve)  
**Réguler les marchés dans la mondialisation**  
Avec Robert Boyer (à confirmer). Pilotage : Etopia



- 5 Le 29 mai 2008, 20h, à Mons  
**Conquérir de nouveaux droits culturels**  
Avec Patrick Viveret. Pilotage : Pac



- 6 En juin (date à préciser), à Bruxelles  
**Un futur pour la gauche**  
Journée de synthèse. Pilotage : POLITIQUE



Avec le soutien du ministère de la Communauté française